

NDCC

COVID-19 Mesures sanitaires / Sanitary measures

MESSAGE IMPORTANT MESSAGE

Compétiteurs, Spectateurs, Juges et Personnels

- 1- Le compétiteur, spectateur ou juge, lorsque sur le plancher de danse dans le Ballroom ou plancher de pratique, peut retirer son couvre-visage
- 2- Une personne ASSISE à l'intérieur du Ballroom peut retirer son couvre-visage
- 3- Une personne DEBOUT à l'intérieur du Ballroom devra mettre son couvre-visage (Sauf le personnel)
- 4- En sortant du Ballroom vous devez mettre votre couvre-visage
- 5- Toute personne circulant dans le foyer devra mettre son couvre-visage (Sauf le personnel)
- 6- Circulation dans l'hôtel : Le couvre-visage est obligatoire dans le lobby, ascenseurs, boutiques et à l'entrée des Restaurants

- 1- A competitor, judge or spectator when on the dance floor in the Ballroom or practice floor may remove his/her mask
- 2- A person SEATING in the Ballroom may remove his/her mask
- 3- A person STANDING in the Ballroom must wear a mask (except the staff)
- 4- When walking outside of the Ballroom all must wear a mask
- 5- All must wear a mask when walking in the Foyer outside de Ballroom (Except the staff)
- 6- When walking in the hotel, lobby, elevators, boutiques and at the entry of any restaurant, all must wear a mask

Merci de votre coopération / Thank you for your cooperation